

Tarsis war eine Stadt, die sich im Gebiet des heutigen Libanon befand. In der Antike war das Land Libanon berühmt für seine Zedernholzwälder (um mehr über Zedern zu erfahren, siehe: **ZEDER**).

Die Hauptstadt des alten Libanon war Tarsis. Sie war das wichtigste Handelszentrum ihrer Zeit - ein Knotenpunkt für Kaufleute und den internationalen Handel. Deshalb floh der Prophet Jona in Richtung Tarsis; es war eine wohlhabende Stadt voller Möglichkeiten.

(Für eine tiefere geistliche Bedeutung der Stadt Tarsis und ihres Handels, siehe: **Tarsis**).

Der Ursprung der Stadt Tarsis lässt sich auf Tarsis zurückführen, den Sohn Javans, der wiederum ein Nachkomme Japhets war, eines der Söhne Noahs.

*1. Mose 10,1-4 (Lutherbibel 2017)*

*Dies ist das Geschlecht der Söhne Noahs: Sem, Ham und Jafet.*

*Ihnen wurden nach der Sintflut Söhne geboren.*

*Die Söhne Japhets sind: Gomer, Magog, Madai, Jawan, Tubal, Mesech und Tiras.*

*Die Söhne Gomers: Aschkenas, Rifat und Togarma.*

*Die Söhne Jawans: Elischa, Tarsis, Kittim und Dodanim.*

Bitte teile diese gute Nachricht mit anderen.

---

Share on:

WhatsApp

[Print this post](#)